

## ■ VILLARES DE LA REINA

# Una ayuda a la puerta de cada casa

El grupo de voluntarios de la parroquia reparte desde hace cinco años alimentos a medio centenar de familias

EÑE | VILLARES

**D**EDICAN tiempo y trabajo de forma altruista para ayudar a los demás y, sobre todo, a los que más lo necesitan.

Espíritu solidario que despliegan los catorce voluntarios que forman el grupo de vecinos que cada mes y medio acuden a la parroquia para organizar y preparar los lotes con los alimentos que reparten después entre el medio centenar de familias que actualmente demandan este servicio para poder tener un plato de comida cada día en su casa.

Una labor que realizan desde hace cinco años y de la que se benefician casi medio centenar de familias no sólo del municipio de Villares de la Reina, sino también de Cabrerizos y Monterrubio de Armuña, la mayoría de ellas con varios niños a su cargo.

En el reparto de las ayudas, que está centralizado en la parroquia de Villares de la Reina, hay alimentos básicos como macarrones, lentejas, garbanzos, galletas y otros productos no perecederos, pero también faltan otros recursos para las familias con más necesidades para las que preparan sus despensas según la cantidad de integrantes.

Tal como reconocen algunas beneficiarias con niños muy pequeños: "Hacen falta pañales y artículos de limpieza básicos como geles. También echamos de menos que de vez en cuando pudiera haber en los repartos artículos como Cola Cao para los niños y que se aumentase la cantidad de leche porque en el reparto apenas nos dan seis litros y



Los voluntarios realizan el reparto en el espacio del teatro de la iglesia. | EÑE

eso en una semana con varios niños se agota. Tampoco hay proteína ni verduras frescas".

En la actualidad, con el trabajo desinteresado de los catorce voluntarios que integran el grupo es posible atender a una treintena de familias españolas, búlgaras, sudamericanas y árabes. "Hace unos años con el boom de la inmigración teníamos muchos más usuarios. Con la crisis muchos han vuelto a sus países, pero seguimos atendiendo a gran cantidad de gente", señalan los voluntarios.

Los servicios que ofrecen a las familias también incluyen el reparto de ropa en la que sobra la de niños por la rapidez con la que se asigna, e incluso el de juguetes en momentos clave del año, como los Reyes Magos, todo gracias a las donaciones de personas que colaboran con el grupo que depende para sus repartos del Banco de Alimentos de Salamanca. "Nuestro transporte se lo tenemos que agradecer al Ayuntamiento de Villares que nos presta el camión para traer la comida" concluyen.

## ■ CABRERIZOS



**Exposición de carteles de cine.** La sala de exposiciones del Centro Cultural Municipal de Cabrerizos acoge la exposición de carteles de cine y literatura. Una muestra en la que se hace un repaso por diferentes etapas del cine con una selección de las películas y títulos más destacados. | EÑE

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



**Sesión de informática infantil.** Los niños participan en el taller sobre internet que se celebró en el Aula de Informática Municipal. Una actividad en la que los más pequeños navegaron por páginas para conocer más información sobre la celebración del Carnaval en otros países. | EÑE

## ■ ALDEATEJADA

**La localidad acogerá el sábado una doble actividad cultural para toda la familia**

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha organizado una sesión cultural doble que se celebrará el próximo sábado día 13, dirigida al público familiar, a partir de las 19 horas. Por una parte, los papás y mayores de 12 años disfrutarán de la obra de teatro 'Caviar con Canela', de Lombó Teatro, en el Centro de Día, mientras que los más pequeños participarán en el taller de manualidades que tendrá lugar en las instalaciones de la antigua guardería municipal, junto al Consistorio. Una actividad en la que realizarán objetos relacionados con la celebración de San Valentín, como flechas del amor de fieltro, oso y conejo regala bombones, flores de papiroflexia, tarjamos y cuelgacorazones. | EÑE

## ■ SANTA MARTA DE TORMES



**Taller de creatividad y moda en inglés**

Un grupo de niños santamartinos participaron ayer en el taller 'Artivity', sobre temas artísticos y de moda en inglés que se desarrolló en el Edificio Sociocultural. Una actividad novedosa y gratuita que atrajo la atención de los pequeños. | EÑE

## ■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



**Lleno para el teatro 'Teresa, Jardinera de la Luz'**

Los vecinos llenaron la iglesia parroquial de Villamayor de Armuña para asistir a la representación de la obra teatral 'Teresa, Jardinera de la Luz', a cargo del grupo de teatro de la ONCE Lazarillo de Tormes. | EÑE